
Солидарность2

  Коллеги-химики поддержали первичку “Акрона”  

  Давление на профорганизацию усиливается

  (№12 01/04/2009)  

  

Первичка “Акрона” продолжает сталкиваться со сложностями - их
пресс-конференции срывают, а город заполонила ложная информация об
организации и ее руководстве. Между тем профорганизации химических
предприятий со всех уголков России выражают солидарность с первичкой. Об этом
нам рассказал председатель ППО ОАО “АКРОН” Сергей ЯН.

О нелегкой борьбе за независимость первичной профорганизации ОАО “Акрон” мы
совсем недавно писали на страницах “Солидарности” (№ 10, 2009). Напомним, что сейчас
первичку пытаются разрушить изнутри - фабрикацией компромата на ее руководство,
вмешательством во внутренние дела профкома. Внутри ППО была создана так
называемая инициативная группа, которая пытается созвать внеочередную
конференцию, чтобы переизбрать председателя. Эти планы были разоблачены. Однако
после отъезда корреспондента “Солидарности” история получила продолжение.

- В местной газете было опубликовано письмо, подписанное 22 членами профсоюза, -
рассказывает председатель профорганизации Сергей Ян. - В этом письме в очередной
раз поднималась тема, как профсоюз расходует деньги. Причем в газету это обращение
пришло с почтового ящика руководителя информационного центра “Акрона” Евгения
Александрова. 

И тогда мы решили покончить с этим вопросом и созвали пресс-конференцию.
Организовали мы ее в здании новгородской федерации профсоюзов. Приехали
журналисты из газет и трех-четырех местных телекомпаний. Но перед началом
мероприятия в помещение ворвалась группа человек из десяти, возглавляемая Алексеем
Любимовым (лидер инициативной группы. - П.С.). Они раздавали листовки “Долой
тирана”, кричали и мешали начать мероприятие. Мы уговорили их помолчать некоторое
время и начали выступать, но нас постоянно перебивали. В итоге возмутились сами
журналисты и пригрозили, что если им будут мешать работать, то они просто увезут нас
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в другое место.

Инициативная группа попыталась созвать и свою пресс-конференцию, - продолжает
рассказ профлидер. - На нее приехали корреспонденты лишь одного телеканала. Мы
туда приходили, но нам не дали высказаться, а впоследствии обвинили в том, что
именно мы уговорили журналистов проигнорировать мероприятие. 

Не останавливается и распространение антипрофсоюзных материалов. В конце марта
по почтовым ящикам работников была разложена так называемая “Профсоюзная
правда”, датированная, кстати, апрелем. Появлялись и листовки. Было две карикатуры
на меня, в одной из которых я был изображен Мао Цзедуном. Не исключено, что по
поводу этих карикатур и неоднократной клеветы я буду обращаться в прокуратуру.
Кроме того, уже начался сбор подписей для созыва внеочередной конференции...

Тем временем в адрес первички стали приходить письма поддержки. Часть этих писем
была отправлена и в “Солидарность”. Среди авторов писем:

- профком ОАО “Апатит”;

- первичная профорганизация ОАО “Новомосковская акционерная компания
“Азот”;

- профком ОАО “Славнефть-Ярославнефтеоргсинтез”;

- профсоюзный актив Нижегородской областной организации Росхимпрофсоюза;

- профком ОАО “Хенкель-Пемос”;

- первичная профорганизация стерлитамакского ОАО “Сода” и многие другие.

Полина САМОЙЛОВА
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